



HALTEROFILIA - Memorial José Cifuentes

Ismael Alonso y Manuel Darío se quedan fuera de la selección para el Mundial

R. F. G. / SALAMANCA

■ No tuvieron suerte ayer los dos representantes salmantinos en el Memorial José Cifuentes, del que salía la selección para participar en el Mundial de París. El torneo gijónés homenajeaba al que fuera presidente de la Federación Asturiana de Halterofilia, fallecido por un infarto y, además, era clasificatorio para el próximo Mundial. Los dos halteras charros de la Universidad de Salamanca quedaron fuera del equipo definitivo. Manuel Darío Martín, además, no tuvo opción ni de puntuar, ya que se lesionó en la arrancada debido a un pinzamiento en la espalda y se quedó sin opciones de clasificar.

Por su parte, Ismael Alonso sí cuajó una buena actuación, ya que fue segundo en la modalidad de 94 kilos al levantar 135 y 160 para un total olímpico de 295 kilogramos, pero fue superado por José Navarro, el haltera que fue olímpico y que ha sido el que definitivamente ha



Manuel Darío Martín hace un alto en un entrenamiento.

entrado en la selección que representará a España en la cita gala, que se quedará sin representación salmantina.

La próxima cita para la halterofilia salmantina será dentro de quince días en Barcelona. En esta ocasión será el turno para una de las grandes promesas del deporte salmantino, Saúl Romero, que intentará revalidar su título de campeón de

España en la categoría sub-15. El salmantino, que ya logró el título el año pasado y que ha sido el mejor sub-16, parte como principal favorito en el Nacional y mantiene una enorme progresión que hace que se haya convertido en una de las grandes esperanzas de la halterofilia española para las próximas dos décadas si continúa con su evolución. ■